

NOTICIAS: La Noche de los Investigadores.**Programa de televisión. Fecha de emisión:** 14-10-2011**Duración:** 03' 55''

La UNED se suma a La Noche de los Investigadores, una cita que desde 2005 se lleva celebrando en más de 200 ciudades de Europa. La Noche de los Investigadores es una jornada de puertas abiertas en laboratorios para que los usuarios puedan conocer de primera mano la importancia que la ciencia ha adquirido en nuestras vidas. En su caso, la UNED abre de par en par la Facultad de Ciencias para que estudiantes o interesados en la materia conozcan el trabajo diario realizado en la facultad. Además de los laboratorios, los visitantes pueden visitar una exposición donde se exhibe en láminas el trabajo de los químicos. La actividad se encuadra en el Año Internacional de la Química, en el que estamos inmersos este 2011.

Interviene:

Antonio Zapardiel, Decano de la Facultad de Ciencias de la UNED.

Producción y realización: CEMAV
